



分教室

「卒業を迎える皆さんへ」

校長 大脇 知子

3年生の皆さん、卒業おめでとうございます。分教室での学びを終え、新たな一步を踏み出すこの日を迎えられたことを、心からお祝い申し上げます。

皆さんは、互いに優しく仲間意識を持って支え合い、3年間学んできました。3年生となり、交流体育祭では、大縄跳びやリレー競技などで猪名川高校生と競い合い、力を出し切りました。特にブロック演技においては、リーダーシップを発揮し、一体感と気迫を持って取り組む姿が見られました。お互いが頑張っている姿を目前に、仲間と協力し合って集団の中で育ち合う大きな感動を覚えました。

また、交流文化祭では、堂々とした姿を披露したステージ発表や巨大共同アート作品に向けた制作活動など、自然と交流を深め、仲間との絆を実感できたことでしょう。皆さんの成長と自信に満ちた姿は、私たち教職員にとっても大きな誇りです。

分教室の目標である「自分らしい生き方の探求・実現」に向けて、一人一人が自分自身を理解し、他者と協力し、社会の一員としての役割を果たすため、多くのことを経験し成長してきました。この大切な時間は、これからの人生においても大いに役立つことでしょう。

卒業後は、それぞれの道を歩むこととなります。新しい環境や挑戦が待ち受けているかもしれませんが、皆さんならきっと乗り越えられると信じています。困難に直面したときは、ここでの経験や学びを思い出し、自信を持って進んでください。

また、皆さんの成長を支えてくださったご家族や先生方、友達にも感謝の気持ちを忘れずに伝えてください。多くの人の支えがあったからこそ、今日の皆さんがあるのです。

最後に、皆さんの未来が輝かしいものであることを心から願っています。どんな道を選んでも、自分らしく、誇りを持って歩いてください。皆さんの成功と幸せを、心から応援しています。